



輝け！未来

なんじょう・まほ
南城菅山小6年 菅山区
茉穂さん

私の将来の夢は看護師 たくさんの人を笑顔にできたらいいな

私の将来の夢は看護師です。なぜかというと、病気やけがで困っている人を支えて笑顔にしたいからです。そのために普段から、友だちや関わってくれている人を大切にするようにしています。看護師になつたら、患者さんが安心できて、健康に過ごせるように心と体のケアを頑張りたいです。そしてたくさんの人を笑顔にできたらいいなと思います。

▼2～3ページの「振り返るこの1年」の記事を作りながら、2018年ももう終わりなのか、としみじみと感じてしまいました▼皆さんは「最近、昔よりも時間が経つのが早い」と感じたことはありますか。一説によると、これは歳を重ねて新しい経験が減ることで、脳が毎日の出来事を「同じことの繰り返し」と判断してしまうことが原因だそう。確かに私も、初めて広報担当になってからの1か月は新しく経験することばかりで長く感じましたが、少し慣れてきた夏以降は本当にあつという間でした▼もちろん、経験を重ねて物事に慣れることはとても大事なことです、が、このまま同じ毎日を繰り返していると、あつという間に歳をとつてしまふのではないか、と少し焦ります。小さなことでも、新しいことに挑戦する気持ちを持ち続けていたいと思いました。



ペンを置いて――編集幸記